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5年生 小筆の使い方の学習より
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春の暖かさを感じる日が多くなってきました。厳しい寒さを少しは覚悟していましたが、このま

まであれば文字通り、暖冬、過ごしやすい冬でした。学校の梅の木も花をつけました。すいせん

やパンジー、葉ボタンなど春の花がたくさん咲くころとなりました。

今年度もあと一ケ月で終わろうとしています。 1 9日(木)には卒業式、 25日(水)には修了
式があります。この一年間、いろいろなことがありました。楽しい行事やことはもちろん、難しい

ことや苦手なことも、しっかりと向き合って、子どもたちはがんばってきました。確実に大きく成

長しています。修了式の前に、日頃の生活をもう一度ふりかえって、やり残していることはないか、

確かめてみるとよいと思います。次の目標を見つけることもできるはずです。

急な休校によって、ゆっくり学校で一年間のまとめをすることができないのが残念です。

き諾請‡吉葉詩経宝玉詳たちの努力と成長を認め、ほめて、励ましていただ

保護者や砲域のみなさまのご理解・ご協力のおかげで、この一年間、子どもたちが落ち着いた学

校生活を送ることができました。ありがとうございました。 PTA会長をはじめ門A役員のみなさ

ん、 PTA各委員のみなさん、せなかの会のみなさん:おはようボランティアのみな・さん、図書ボラ

ンティア、おはなしBOXあいのみなさん、青少年指導員や心のかけはし会、またのっこハウスのみ

なさん、青少年育成協力会や民生委員・主任児童委員のみなさんなど本当にたくさんの方々のお

世話になっています。次年度も変わらず、ご支援・ご協力を賜りますよう、.よろしくお願いいたし

ます。

<学校数育目標> 心豊かにたくましく生きる俣野っ子を育む

<目ざす子ども像>

・元気よく遊べる子ども "友だちを大切にする子ども

〃生活にけじめのある子ども ∴〃学年に応じた筆力のある子ども

・ 「なぜ」を問い続ける子ども (太字は重点目標)

へ、えがお あいさつ けじめ まなびあい 花いっぱいの俣野小 へ



< 3月の行事予定>
日 曜 主 な 行 事 
5 木 登校日 8:30登校 

19 木 第48回卒業式 6年 8:30登校 

25 水 修了式∴離・退任式1巾5年 8:30登校 

26 木 学年末休業 へ3月31日 学年始休業 へ4月4日 

< 4月の主な行事予定>
2020年度

6日(月)始業式・着任式・入学式 17日(金) 1年懇談会、 4・6年授業参観・懇談会

7白く火) (未確定 離任式) 2〇日(月)テストメール① l年給食開始

9目(木)給食開始 21日(火) 2・3・ 5年、またの学級接業参観・懇談会

10日(金)対面式 22日(水)クラブ活動

15日(水)尿検査、委員会活動 24日(金) 1年心電図検査

16日(木) 6年会国学力学習状況調査 27日(月)・28日(火)家庭訪問

(国語・算数) 30日(木)創立記念日(50周年)

◎3月5日現在の予定です。変更の場合は再度ご連絡します。ご了承ください。

<俣野っ子 316名 子どもたちの活動から>

06年生 校長室での会食1月27日へ2月25日

5 ・ 6人1グループで校長室で給食を食べました。初めて校長室に入る人、歴代の校長先生の

写真に見入る人、最初ちょっと緊張した感じの人、たくさんお話ししてくれる人、楽しい時間にな

りました○私は、今年l年間のことしか知らないので、 6年間の出来事をいろいろ話の中から知る

ことができました。普段、 6年生は最上級生として、下級生のお世話をしたり、お手本になるよ

うな場面が多いので、いつも褒めたくなるばかりなのですが、 6年間の間には、よいこともよくな

かったこともいろいろあったそうです。そのいろいろな学びとそれを受け止めて成長してきたか

ら、今の6年生があるのだと改めて思いました。保護者のみなさまに支えていただくとともに、 6

年生の子どもたちのがんばりと、それぞれの学年で学級担任などとして関わった先生との日々の

協同の賜だと思います。 1 9日の卒業式が近づきます。 6年生の門出をお祝いします。

○地震火災避難訓練 2月4日

先月末の不審者侵入時訓練からまもない4日に、予告をしない避難訓練を実施しましたeいざと

いう時に対応できるように訓練をしました。休み時間だったので、外や教室にいて、近くの先生の

指示を剛、て、素早く行動しました。考えて行動しなくてはいけなかったので、いつもより、緊張

したかもしれません。そんな中、避難開始時刻からの人員確認完了までの時間がこれまでの訓練と

比べて、短くなっていました。安全のため、日頃から今後も気をつけていきたいと思いますo

06年お別れ遠足 7日

5 3名全員出席で、お別れ遠足に読売ランドに出かけてきました。 「楽しかった」と開いて、思

い出の行事ができて、よかったと思いました。電車から観光バスへの急な変更に対応いただきあり

がとうございました。

04年デイサービス訪問 7日・14目

2回目の訪問をクラスごとにしてきました。コリントゲーム、折り紙、劇、すごろく、お手玉、

紙芝居など、いろいろ内容に工夫をして、施設のみなさんと交流しました。 「もう-度行きたい」



と感想が出るほど、楽しい時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。

○授業参観・懇談会13日、 18日、 21日

今年度最後の授業参観・懇談会に来校いただきまして、ありがとうございました。学習発表会の

学年も多く、子どもたちの成長した姿を見ていただいたと思います。 6年生では、 6年間のエピソ

ードをスキット風にみんなで作り上げたり、鼓笛の演奏をしたりして発表しました。

懇談会では、次年度の門A委員の選出などもあり、ご協力いただいたり、調整していただいて

いることと思います。 P骨A代表委員会でも、お引き受けいただけるように、柔軟にできるところ

の工夫をしてくださっているところではありますが、学年が上がるごとに難しい面があるようで

す。それぞれの学年でお引き受けいただけるように、ご協力をお願いいたしますo

○体育朝会 大なわ大会19日

少し寒い朝、体育委員会の大なわ大会がありました。全校で一斉に大網を跳び、回数を競いま

した。時間や跳び方に少しはハンディがありますが、学年の差は全く気にすることなく、一発勝負

に真剣に取り組みました。クラスで声をかけ合って、仲良くがんばって跳んでいましたo 3年生く

らいから、スピードも跳び方も速●くて、小学生の身の軽さ・すごい!と感心しました。 1位は6年

2組、 2 4 7回の記録が職員室前の大なわとび大会記録板に記されました。おめでとう。

○お別れ集会 26日

5年生や集会委員会が中心となって、準備をしてきたお別れ集会を行いま・した。縦割りグループ

でのスタンプラリーやいろいろな出し物をめぐり、楽しい時間を過ごしました。

交歓給食は、インフルエンザなどの関係で、残念ながら、行いませんでした。給食委員会のクイ

ズはクラスで楽しみました。

06年 薬物乱用防止教室 27日

卒業を前に、薬物の危険性などについて、県から講師を招いて勉強しました。 SNSに関する教

室については新型コロナウイルスへの対応に伴い、中止としました。

〇第3回学校評語貴会・学校関係者評価委員会 2 7目

本年度の学校評議員会のまとめと、学校関係者評価委員会を行いました。

5人の学校評議員の皆様には1年間大変お世話になりました。会議だけでなく、学校行事にも来

校いただき、日々子どもたちの様子や学校のことを温かく見守り、地域の学校としての視点からも

ご意見やご示唆をいただきました。ありがとうございました。今回は、門Aを代表して加藤PTA会

長にも出席していただき、学校評価を行いました。学校評価についての詳しい内容については、学

校便り(特別号)でお知らせします。

なお、今年度で渋谷一郎様が退任されます。 3年間、本校の教育活動への貴重なご意見・ご支援

をいただきましたこと、深く感謝申し上げます。

○臨時休校要請に伴う対応について

2月下旬より、新型コロナウイルス感染防止に関する対応についてばご理解・ご協力をいただ

きありがとうございます。これまで、市教育委員会からもプリントや連絡メールで、お知らせして

いますが、本日、市教育委員会から3月5目付けのプリントが出ています。学校からも、学校だよ

り、学年だより、課題プリントなど複数持ち帰っていますので内容を確認いただきますようお願

いします。

今後、連絡が必要な場合は、連絡メールにてお知らせします。また、学校に電話連絡の場合は、

平日8:30へ・17・:00にお願いします。 (0466-81.-7751)



○学年末の評価について

2月2 8日までに学校で学習したことについて評価をしますe 3月に学習予定だったものにつ

いては、今年度の評価資料には入れませんので、 「俣野っ子」で一部哀話がない項目が出ること

が予想されます。ご承知おきください。詳しくは後日説明させていただく予定です〇

〇一年間をふりかえって、教頭先生に寄稿をお願いしました。

へ地域とともに 子ども達を育てるへ 山崎 晋治

毎朝、同じ場所、同じ時間に子ども達に声をかけてくださる方々がいますo 「おはよう!」 「気を

っけていってらっしゃい!」 「今日は元気ないね‥ ・eどうしたの?」おはようボランティアの

皆様です。保護者の方はもちろんのこと、他にも、同じように子ども達を見守ってくださる方々が

たくさんいます。

そのような日常を、子ども達は意識していないかもしれませんし、ごくごく自然に感じている子

もいると思います。それでよいと思いますが、いつか、 「自分は周りの人に支えられているんだな。」

ということに、気づくことがあるのではないでしょうか?子ども達が成長した時に、自然とそう思

える日がくると思います。そして、そういう土壌が『俣野』にはあると思います。この文章を考え

ながら、改めてそう思いました。なんて素敵な地域・学校でしょう=

1年間、保護者の皆様や地域の方々に広子ども達のために、多大なるご理解とご協力をいただ

きました。ありがとうございました。 「地域とともに 子ども達を育てる」そんな学校であり続け

ていきたいと思います。

‾0 5 0周年諦念事業の準備

記念に航空写真を予定していますが、そのデザインの募集をしました。

応募いただいた作品を使ったデザインの投票を運営委員会で進めました。

各クラスからの投票の結果、一番票が多かっだデザインについての報告が

今朝(3月5日)、校内放送でありました。 5月に航空写真の撮影が予定

されています。楽しみですね。
OO OO〇〇〇

○俣野小学校のこと

6年生との給食会で、俣野小学校のことをいろいろ聞いたのをきっかけに、全校のみなさんがど

う思っているのか知りたくなり、アンケートをしてみました。

< 6年生の意見>

①好きな給食こあげぽん、全部、あげもの、カレーパン、揚げぎょうざ、クリスマスチキン、メル

ルーサのチーズのせ、カジキのステーキ

俣野小と言えば・ ‥ :五一山、花、校庭が広い、人数が少ない、えがおいっぱい、自然、みどり、

花だん、あいさつ、やさしい、

6年生より在校生へ: 5年生にまかせる。鼓笛みたいにしっかり引き継ぐ。新入生に学校のことを

教えてほしい。俣野小のお花を育ててほしい。

3 ・ 4年生は、今のうちにたくさん遊んでおこう。委員会や行事に忙しくな

<アンケートの結果→るからo 紬買掛
俣野小学校の花と言えば:ひまわり145、さくら、マリーゴールド●口

俣野小学校の動物:うさぎ192、犬、にわとり、とかげ、バッタ、てんとうむし

俣野小学校の色のイメージ:自 68、みどり59、黄色46、えんじ(較帽の色) 39

(2月28日現在 一部先生、抱域の方も含む。)
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ご協力ありがとうございました。


